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Cari amici, 
dopo lungo tempo, è dalla fine dello scorso anno 
che non mi faccio vivo, sono finalmente a 
scrivervi. Le motivazioni di questo lungo silenzio 
sono molteplici e non ritengo opportuno tediarvi 
in merito. Spero solo nella vostra comprensione e 
vi assicuro che questo silenzio non è dovuto a 
semplice assenteismo da parte mia. 
 

Il passato 
Molti avvenimenti sono si sono succeduti in 

questo lungo tempo, prima di tutto la 
realizzazione delle Assemblee a tutti i livelli. 
Personalmente ho partecipato a diverse 
Assemblee Comunali e, sia direttamente che da 
quanto riferitomi dagli altri componenti del 
Consiglio, si è notata una serie di imprecisioni 
e/o carenze nello svolgimento delle stesse. 
Ritengo pertanto opportuno che entro la fine di 
questo anno, comunque prima del periodo di 
inizio delle Assemblee stesse, venga realizzato un 
incontro per ribadire i vari punti da discutere in 
questo importante momento associativo; tanto 
più che il prossimo anno si dovranno tenere le 
elezioni per i nuovi Consigli Direttivi. 

Ricordo che nel corso dell’Assemblea 
Nazionale è stato approvato il nuovo 
Regolamento associativo, già inviatovi tempo fa, 
questo influenza ovviamente anche le nostre 
Comunali e ci dovremo adattare alle modifiche in 
esso riportate, in modo da rendere i nostri 
Regolamenti confacenti a quanto indicato in 
quello Nazionale. 

Grazie alla disponibilità di “Pallavolo 
Yamamay” e di “Pallacanestro Varese” si sono 
potute realizzare delle giornate Avis all’interno dei 
rispettivi palazzetti in occasione di gare di 
campionato; le/gli atlete/i, al momento della 
presentazione delle squadre, hanno indossato 
delle magliette che pubblicizzavano la donazione 
di sangue; le stesse sono state poi lanciate al 
pubblico. Inoltre Pallacanestro Varese ha offerto 
la possibilità di acquistare i biglietti a prezzi ridotti 
ai Donatori che si presentavano con la tessera 
Avis; mi spiace che solo una ventina di Donatori 
abbiano approfittato dell’opportunità con dei 
punti informativi 

 
Il futuro 
Come comunicato ufficialmente in occasione 

dell’Assemblea Provinciale, per questo anno non 
si terrà la cicloturistica, che sembrava stesse  
diventando una tradizione. Il prossimo Consiglio 
Direttivo valuterà l’eventuale opportunità di 
riprenderla o di abbandonarla definitivamente.  

Il prossimo 1 settembre, organizzata in 
collaborazione tra le Avis Comunali di Grumello 
Del Monte (BG) e di Cunardo, si terrà la “II 
Camminata del Ricordo”, una fiaccolata che 
partendo appunto da Grumello, passando per la 
sede di AVIS Nazionale a Milano, raggiungerà la 
nostra Provincia per poi concludersi a Cunardo 
per ricordare il 35° anniversario della morte del 
dr. Vittorio Formentano, che riposa nel locale 
cimitero. 

Nei giorni scorsi vi è stato inviato il volantino 
con il programma dettagliato della manifestazione 
ed i punti di “tappa” durante i quali vi sarà una 
breve sosta dei tedofori per un incontro con le 
Autorità locali. Sono convinto, anzi, sono certo, 
che le Avis Comunali coinvolte parteciperanno 
con entusiasmo a questi incontri, coinvolgendo 
anche le Autorità civili locali, oltre ad avere un 
numeroso pubblico a ricevere gli atleti impegnati 
nella manifestazione.  

Nel periodo settembre/dicembre si terranno 
alcuni incontri per la presentazione di alcuni 
punti; in uno si tratterà, come anticipato, della 
convocazione e dello svolgimento corretto delle 
Assemblee, in un altro l’Area Comunicazione 
presenterà il nuovo sito internet di Avis 
Provinciale, poi si terrà la tradizionale riunione di 
fine anno. Valuteremo in seguito se riunire in una 
o più serate i vari argomenti da trattare. 

E’ nostra intenzione di proseguire la 
collaborazione con “Yamamay” e “Pallacanestro 
Varese” per la realizzazione di altre “Giornate 
Avis” nel corso dei prossimi campionati, magari 
definendo già dall’inizio in quali gare effettuarle. 
Chiederemo a “Pallacanestro Varese” di 
continuare con la promozione a favore dei 
Donatori, a chiederemo anche a “Yamamay” la 
stessa disponibilità. 
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Terremoto in Lombardia/Emilia 
Nella riunione di Consiglio dello scorso 12 

luglio, lo stesso ha deliberato di effettuare una 
raccolta di fondi per l’acquisto diretto di 
attrezzature da fornire ad una o più sedi 
danneggiate dal recente terremoto in quest’area. 

Al momento non sono in grado di 
comunicare quale/i sedi aiuteremo e cosa 
forniremo; ci stiamo interessando con l’area 
disastrata per avere maggiori informazioni in 
merito e poi sarete informati sul cosa e come fare. 

Questa iniziativa, ovviamente, non vuole, e 
non lo è, in competizione con quanto già 
comunicato da AVIS Nazionale in merito alla 
raccolta fondi da inviare all’Avis regionale Emilia 
e Romagna; è, e vuole essere, un’iniziativa 
collaterale di aiuto diretto in modo da fornire un 
ricordo tangibile della nostra solidarietà. 

 
Manifestazioni  2012 
Prima di tutto mi scuso con gli amici che 

hanno realizzato delle manifestazioni nel corso 
della prima metà del 2012 per non averlo 
comunicato su questo foglio. 

Qui di seguito sono elencate le manifestazioni 
di cui sono a conoscenza al momento di scrivere 
questa News Letter. Come al solito li elenco con 
la speranza di poter evitare spiacevoli 
sovrapposizioni. 

 02 settembre 2012 – Medio Verbano – 60° 
anniversario di fondazione; 

 06 e 07 ottobre –  Saronno – 60° 
anniversario di fondazione; 

 14 ottobre – Uboldo – 40° anniversario di 
fondazione.  

 
Ricordo a tutti di segnalarmi per tempo gli 

eventuali loro programmi in modo da poterli 
pubblicizzare correttamente nell’ambito asso-
ciativo. 

 
Non mi resta altro da fare che concludere 

ricordando che il prossimo anno si terranno le 
elezioni di rinnovo dei Consigli Direttivi, invito 
quindi tutti alla ricerca di nuovi elementi da 
inserire sia nell’ambito dei Consigli delle Avis 

Comunali, come anche persone disponibili ad 
entrare a far parte del Consiglio di Avis 
Provinciale.  

Concludo veramente augurando a tutti un 
sereno, compatibilmente con l’attuale situazione 
congiunturale, periodo di vacanze, in modo da 
poter poi rientrare con il massimo vigore e voglia 
di fare per il bene della nostra Associazione e di 
coloro che guardano a noi con fiducia per cercare 
di risolvere i loro problemi di salute. 

Ringrazio tutti per l’attenzione e la pazienza 
nel leggermi. 

 

Buone Vacanze a tutti!  
      
     Il Presidente 
             Luigi Pinciroli 


